

Ski alpin : Le Maroc sera représenté aux JO d'hiver de Sotchi par les frères Adam et Sami Lamhamedi

Les Marocains aux JO d'hiver !

Les deux jeunes skieurs maroco-canadiens Adam et Sami Lamhamedi, membres de l'équipe nationale marocaine de ski alpin, vont représenter le Royaume aux Jeux Olympiques (JO) d'hiver, prévus du 7 au 23 février 2014 à Sotchi, en Russie.



• Les frères Adam et Sami Lamhamedi et leur entraîneur Martin Côté représenteront le Maroc aux JO d'hiver de Sotchi, en Russie.

Les deux frères skieurs et leur entraîneur canadien, Martin Côté, ont réussi à accomplir leur mission au-delà des attentes et à honorer leurs contrats sportifs avec les différentes institutions sportives marocaines, notamment le ministère de la Jeunesse et des Sports, le Comité National Olympique Marocain (CNOM) et la Fédération Royale Marocaine de Ski et Montagne (FRMSM).

En effet, Adam (18 ans) était déjà qualifié depuis l'année dernière à ces JO, mais grâce à ses résultats exceptionnels obtenus cet été au Chili (11 août-8 septembre 2013) et l'amélioration de son classement mondial, il a pu arracher un 2ème quota pour le Maroc en ski alpin, qui sera utilisé par son frère Sami (16 ans).

Sami vient juste de terminer les compétitions cette semaine au Colorado aux Etats-Unis (12 novembre au 7 décembre) qui lui ont permis d'avoir des points FIS (Fédération internationale de ski) olympiques honorables pour sa qualification aux JO dans les épreuves techniques (slalom et slalom géant).

Les premières compétitions de qualification de Sami ont été effectuées cet été au Chili, une occasion pour lui de retourner sur les pistes de ski après une blessure très grave qui a mis fin à sa saison depuis le 5 février dernier. De plus, la période de qualification pour Sami était très courte car, à cause de

son jeune âge (16 ans), il n'est devenu éligible pour participer à des courses de la FIS que depuis juillet 2013 alors que la période de qualification pour les JO s'étalait entre juillet 2012 et le 19 janvier 2013.

La participation des frères Lamhamedi aux JO de Sotchi est la sixième du genre pour le Royaume qui a déjà participé aux Jeux de Grenoble (France) en 1968, de Sarajevo (Bosnie/ex-Yougoslavie) en 1984, de Calgary (Canada) en 1988, d'Albertville (France) en 1992 et de Vancouver (Canada) en 2010.

La particularité de cette participation est le jeune âge des skieurs et leurs points FIS honorables. D'ailleurs, il est fort probable que Sami sera le plus jeune skieur de l'histoire qui va prendre part aux JO d'hiver en ski alpin.

Cette qualification des deux jeunes frères est le fruit d'un travail acharné depuis leur jeune âge (3 ans pour Sami et 4,5 ans pour Adam), d'une passion, d'une détermination, d'une confiance en soi, d'une discipline de rigueur lors des entraînements physiques en été et en hiver à des températures extrêmement froide (-10 à -30 C), de sacrifices de la part de l'athlète, ainsi que du goût de se dépasser pour s'améliorer et vaincre. "Nous sommes extrêmement fiers de représenter honorablement le Maroc dans cette compétition d'envergure internationale où nos jeunes skieurs vont acquérir de l'expérience auprès de l'élite mondiale", a déclaré à la MAP, Martin Côté, entraîneur de l'équipe nationale élite de ski alpin, soulignant que la

mission des deux jeunes skieurs "est déjà accomplie et leur rêve devient une réalité".

Exprimant ses vifs remerciements au ministère de la Jeunesse et des sports, au CNOM et à la FRMSM pour leur appui et leur soutien, M. Côté a aussi mis en exergue la présence quotidienne, le dévouement et les sacrifices financiers consentis par les parents d'Adam et de Sami depuis le jeune âge des deux skieurs.

"Je suis extrêmement satisfait de la progression, du sérieux et de la détermination exemplaires de nos jeunes skieurs. Chaque année de ski a un impact déterminant sur la performance du skieur", a-t-il affirmé, soulignant que "le Maroc dispose de deux perles en ski alpin qui possèdent déjà des habiletés techniques exceptionnelles et il ne reste que de mettre les moyens nécessaires pour les polir et les rendre plus brillants". "Dans leur catégorie d'âge, Adam et Sami figurent parmi les meilleurs skieurs en Amérique du Nord. D'ailleurs, leurs palmarès sportifs sont exceptionnels", a-t-il rappelé. Depuis 2011, les deux jeunes frères bénéficient du programme de suivi des sportifs de haut niveau, initié par le ministère de la Jeunesse et des sports et le Comité national olympique marocain. Adam est champion olympique et médaillé d'or des JO d'hiver de la Jeunesse (Innsbruck, Autriche 2012). Il a été décoré par SM le Roi Mohammed VI, lors de la fête du Trône, du Ouissam de la récompense nationale (Al-Moukafaâ al-wataniya) de l'ordre d'officier.

Adam a remporté une médaille historique pour son pays d'origine, le Maroc, et offert au monde arabe et à l'Afrique la première médaille des Jeux d'hiver en ski alpin. Il est aussi champion junior du circuit de la Super Série Sports Experts 2012 en ski alpin en Amérique du nord, athlète de l'année 2012 du programme sports-études de Cardinal-Roy qui regroupe les sportifs de haut niveau inscrits dans plus de 20 programmes sports-études et athlète de l'année 2012 de la région du Québec.

Il a également reçu le Méritas du meilleur skieur du programme ski alpin de l'école secondaire Cardinal-Roy et été sacré athlète de l'année 2012.

Son jeune frère Sami a accumulé des performances exceptionnelles en 2011-2013, en remportant les championnats de la région de Québec, de la province de Québec et de la Canadien-Américain Est (Can-Am Est), un évènement international dont l'objectif est de mesurer le niveau des skieurs élites de la catégorie U16 (âgés de 15 à 16 ans), de l'Est du Canada et des USA (Can-Am Est U16).

Adam et Sami continuent à être rattachés au club de ski de Stoneham (Québec, Canada) et figurent parmi les athlètes de haut niveau du ministère de la Jeunesse et des Sports, du CNOM et de la FRMSM. Ils sont inscrits respectivement au programme de l'Alliance Sports-Etudes de l'enseignement supérieur (Québec, Canada) et au programme sports-arts-études de l'école secondaire Cardinal-Roy (Québec, Canada).